

**COMENTARIO DE LA SRA. CECILIA VALENZUELA, CONDUCTORA DEL
PROGRAMA “LA VENTANA INDISCRETA” – CANAL 2, SOBRE EL
CONGRESISTA HENRY PEASE
(Domingo 30 de Enero de 2005)**

La PERIODISTA.— El psicoanalista Jorge Bruce está en la Ventana Indiscreta. Bienvenido, Jorge.

El señor BRUCE, Jorge.— Gracias. Buenas noches.

La PERIODISTA.— Gracias por estar en el programa. Gracias por acompañarnos, para tratar de entender, de aclarar en algo las cosas que están pasando, la descomposición brutal en la que se está traduciendo la situación política actual.

La semana pasada me equivoqué de cabo a rabo, impresionante. Prácticamente aposté con mis invitados que Henry Pease podía ser una valiosa pieza de recambio. Qué mal. Ninguno de nosotros, los tres que estábamos en la mesa nos podíamos imaginar a Pease sosteniendo, defendiendo la teoría del complot y la conspiración. Y me equivoqué absolutamente. Durante la semana ha sido Pease, precisamente Pease, alguien que parecía un poco la reserva moral del oficialismo el que enarbolaba la bandera de esta conspiración y de esta necesidad de postergar cualquier otra decisión importante en el Congreso frente a la formación de una comisión que investigue a periodistas y empresarios de medios.

¿Qué está pasando? ¿Hay una crisis de cinismo en la clase política? ¿O a Pease le han contagiado en el grupo en el que está? Hay que tener en cuenta, en realidad, que Pease no ha dicho nunca nada de compartir su bancada con Jorge Mufarech y Carlos Ferrero; sin embargo, trataba de acusar a Flores-Aráoz el miércoles de comportarse como fujimorista.

¿Qué está pasando?

El señor BRUCE, Jorge.— Bueno, es un año dramático, porque verdaderamente nos encontramos ante una situación de acelerada descomposición. Y en efecto, diera la impresión que la descomposición en política, por lo menos, va ganando la batalla, y va imponiendo cada vez más sus reglas de juego en forma tal que ni siquiera personas en quienes teníamos depositada, efectivamente, esperanza como Henry Pease nos están dando razones para creer, porque en efecto su intervención respecto de la investigación de los periodistas me parece particularmente desafortunada.

La teoría de la conspiración es una teoría no solamente es una cortina, no solamente es una teoría paranoica, sino decididamente falsa, ¿no es cierto? La única conspiración que yo veo está al interior del propio gobierno, y es una conspiración para evitar que funcione el sistema anticorrupción, que es la

verdadera conspiración y la más terrible, creo que es esa. La mafia, por supuesto, no creo que la mafia esté muy preocupada por este régimen.

La PERIODISTA.— Les hace el trabajo gratis.

El señor BRUCE, Jorge.— Yo no veo que este régimen sea un particular enemigo, ¿no es cierto?, de ellos. Al contrario, ¿no? Con lo que acabas de mostrar con ese coronel, por ejemplo, que no tendrían porqué preocuparse, deben estar más bien contentos, ¿no?

La PERIODISTA.— Agradecidos.

El señor BRUCE, Jorge.— Este coronel fanático de la higiene, además, por lo que...

La PERIODISTA.— Ja, ja, ja. Sí, estuvo criticando a nuestros reporteros porque, según él, no se habían aseado.

Koki, hay una cosa que ha pasado esta tarde que a nosotros nos ha conmovido mucho. Hace mucho